
Ich beantrage, dass ab der Saison 2018 zusätzlich mindestens 1 Linienrichter am Kopfende, 

außerhalb der Arena, eingesetzt wird. 

Jörg Käding 


